

**EL SECRETARIO GENERAL**

**Mensaje para el Día Internacional de las Cooperativas**

**3 de julio de 2010**

Con un espíritu igualitario, de participación en la adopción de decisiones, y de implicación y compromiso con los objetivos más allá del afán de lucro, las cooperativas están ampliando las oportunidades para las mujeres en las economías locales y las sociedades de todo el mundo. El tema de la celebración de este año lo deja bien claro: “Las cooperativas empoderan a las mujeres”.

Mientras la economía mundial va afrontando difíciles desafíos, las cooperativas prestan un valioso servicio a muchas mujeres, especialmente a las de comunidades vulnerables que carecen de servicios públicos o donde no existen las tradicionales iniciativas del sector privado.

Al pertenecer a cooperativas, las mujeres desarrollan estrategias de autoayuda, generan sus propios ingresos y activos, y aprenden a superar injusticias y prejuicios muy arraigados. En el proceso, las cooperativas desempeñan un papel destacado al promover el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Las cooperativas son una muestra para la comunidad internacional de que es posible aspirar a la viabilidad económica así como a la responsabilidad social. Quisiera instar a que se adopten políticas propicias para la creación y expansión de cooperativas, especialmente aquellas que facilitan la participación de las mujeres.

En este Día, y a medida que nos preparamos para celebrar el Año Internacional de las Cooperativas en 2012, quisiera alentar a los gobiernos a que continúen colaborando con las cooperativas y las organizaciones de la sociedad civil en este esfuerzo mancomunado para realizar los objetivos de desarrollo internacionalmente convenidos, incluidos los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Si cooperamos, podremos construir realmente un mundo mejor.